

RPG zwischen Harry Rem Snape und Lucian Morten

Von Bademeister

Kapitel 4: Ankunft am Bahnhof in Hogsmeade.

Ankunft am Bahnhof in Hogsmeade:

Er denkt: "Was für ein Glück, dass ich in Slytherin bin."

Er beobachtet die Anderen, doch er stockt kurz, als er Lucian erblickt und wieder denkt er: "Na, das wird sicher lustig werden."

Harry S. beschleunigt seinen Schritt und denkt: "Ich muss Lucian irgendwie loswerden."

Er hat einen Plan und er rennt zum Schloss.

Schließlich kommt er dort an und rennt in Richtung Große Halle, er biegt aber vor der Großen Halle ab, in Richtung Kerker.

Er kommt in den Kerkern an, geht jetzt zum Büro seines Vaters und klopft an die Tür.

Niemand öffnet, ihm fällt ein, dass seine Väter in der großen Halle sein müssten.

Er sagt: „Bis bald Fred und George“ und folgt der Gruppe anderer Slytherins Er denkt: Mal sehen was ich dieses Jahr anstellen werde, grinst bei dem Gedanken. Oh jetzt weiß ich was, sagt er zu sich selbst. Er grinst immer noch, und geht in die große Halle. Dort angekommen denkt er: Okay. Wo sind jetzt Fred und George? Er setzt sich in der großen Halle an den Slytherin-Tisch. So langweilig ...

Er wirft ein Knallfrosch zum Lehrertisch, einen zweiten gleich hinterher, und geht dann aus der Halle und grinst.

Lucian sieht Peeves und begrüßt ihn: „Hi Peeves“

Fred geht zu Lucian und fragt: „Warum so allein?“ Die anderen Slytherin nerven.“, antwortet Lucian.

Fred erwidert: „Ich geh mal wieder“ und zieht sich zurück.

George geht zu Lucian und meint: „Du solltest auch was essen Lu, kommst du?“

Lucian antwortet: "Ok.", geht mit ihm zur großen Halle, setzt sich an den Slytherin Tisch, und geht doch wieder weg.

Er geht in die große Halle, sieht seine Väter in einer dicken Rauchwolke verschwinden und denkt: Dieser sch ... Lucian.

Harry geht zum Slytherin-Tisch und setzt sich neben Malfoy.

Er nimmt sich etwas zu essen, er hat gerade ein Stück Huhn abgebissen, glaubt, dass das Huhn schon im Magen ist, schlägt sich die Hand vor den Mund, würgt und erbricht sich.

Er will sich gerade erheben und aus der großen Halle fliehen, als er von Snape

zurückgerufen wird.

Harry S. sagt: „Ich habe jetzt echt keinen Bock auf den Alten.“

Er geht aber trotzdem zu Snape.

Er steht jetzt vor Snape und blafft: „Was?“